

## **Microempresas de La Guajira más competitivas con Bancóldex**

**Riohacha, 6 de agosto de 2013 (Prensa Bancóldex).** En los últimos tres años, las microempresas de la Guajira participaron con el 83 por ciento de los créditos de Bancóldex.

Así lo resaltó el presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo, quien dijo que “cuando uno descompone las cifras es algo muy interesante, de los 20.342 millones de pesos desembolsados a los empresarios del departamento, alrededor de 16.972 millones de pesos se han ido a los microempresarios y eso es algo muy positivo”.

Señaló que “esto demuestra, el interés de las microempresas del departamento por modernizarse, crecer y ser más competitivas”.

El presidente del Banco invitó a los empresarios a incentivar en sus negocios, la modernización para que crezcan y sean más competitivas. Esto es posible mediante la financiación de las inversiones que incrementen su capacidad de producción, actualización del aparato productivo y adopción de nuevas tecnologías.

En su orden, comercio, transporte e industria fueron los sectores que en su mayoría solicitaron recursos de la entidad, entre agosto de 2010 y junio de 2013.

Los empresarios de catorce municipios del departamento obtuvieron recursos de Bancóldex en los tres años de Gobierno, destacándose Riohacha con el desembolso de 10.128 millones de pesos.

(Fin)